

第一回笠松町議会臨時会開催

第一回笠松町議会臨時会が二月五日に開かれ、次の案件が原案どおり可決されました。

工事請負契約の締結

・北及長池四号線道路改良(その二) 工事

契約金額

五千九十二万五千円

契約の相手方

(株)加藤組

・笠松みなと公園整備工事

契約金額

七千九百八十万円

契約の相手方

(株)加藤組

平成十四年度笠松町一般会計補正予算について

前述の工事二件について、共に年度内完成が見込めないため、翌年度に繰り越して使用することのできる経費「繰越明許費」を計上するもの。

なお、繰越明許費計上となった理由は、北及長池四号線道路改良(その二)工事については国庫補助枠配分拡大に伴う事業費増による事業量の増大、笠松みなと公園整備工事については民意の十分な反映(笠松みなと公園(仮称)整備構想検討懇談会での意見集約)のもとの事業推進を図ったことによる工事着手の繰り延べによるものです。

室内グラウンド・ゴルフ大会



ゲートに狙いを定めて...

町・町老人クラブ連合会主催の室内グラウンド・ゴルフ大会が一月十七日(金)、町民体育館と中央公民館で百五十人が参加して行われました。

成績は、次のとおりです。

(敬称略)

優勝 宇野正逸(上新町)
準優勝 松原 勇(円城寺)
三位 堀江 一(門前町)

町老クラブ連合会と下羽栗小学生との遊び交流会



「お手玉」に夢中になる参加者

一月十六日、下羽栗小学校で老人クラブ会員のかたを招いて「日本の伝統的な遊び」生活科の授業が行われました。

当日は、一年生の児童四十三人が十組のグループに分かれ、各部屋でお手玉・おはじき・あやとり・こま回し・ヨーヨー・的当てなど九種類の遊びをお年寄りたちの手ほどきを受けながら一緒に楽し

しました。

児童たちは「はじめうまくできなかったが、おじいさんやおばあさんが教えてくれたのでうまくなった。いろいろな遊びができてよかった。」と昔の遊びに夢中になっていました。お年寄りたちも「とっても楽しかった、もう少し時間があるといいね。」と感想を語っていました。

寄 附

安藤隆さん(北及)から二月十二日、老人福祉事業に役立ててくださいと、現金三十万円の寄附がありました。

町では、ご趣旨に沿うよう活用させていただきます。